

Cultura

El libro expone las costumbres de la cultura Valdivia

Yela Loffredo presenta su primera obra literaria

La afición por las letras y su apasionamiento por la arqueología llevaron a Yela Loffredo de Klein a incursionar en el campo de las letras con su primer libro "Venus Valdivia y la herencia de su estirpe". La obra se presentará hoy, a las 19:00, en el Aula Magna del Campus Las Peñas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.

La publicación explora la forma en la que las mujeres de la cultura Valdivia recibían jerarquía, condición que se evidenciaba a través de peinados señoriales sostenidos gracias a un gel que, según la autora, aún podría ser usado.

Con este tipo de datos históricos, la escultura pretende evidenciar que los conocimientos de los antiguos pobladores del Ecuador siguen siendo válidos y merecen ser divulgados entre los actuales ciudadanos.

Para cumplir esta finalidad, "Venus Valdivia y la herencia de su estirpe" intenta poner al des-



La escultora obtuvo el premio Eugenio Espejo en 1999.

cubierto las raíces de los ecuatorianos. Y para ello se vale de una recopilación de datos técnicos y científicos. Los objetos de investigación de la autora son, en su mayoría, los atributos de las obras de arte prehispánica.

El texto, además de un documento de guía histórica, busca ser un homenaje a Emilio Estrada Acosta, quien descubrió la cultura Valdivia. (FC)